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Il giorno 20 del mese di luglio dell’anno 2022 alle ore 20.30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, Piero De 

Luca, si è riunito in Brescia il Consiglio di Quartiere Lamarmora 

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

- Approvazione verbale riunione 06/04/2022; 

 

- Comunicazioni del Presidente in merito alle richieste inviate 

all’Amministrazione Comunale e agli incontri con i Settori 

competenti e alle attività del CdQ; 

 

- Proposta di avvio di un tavolo di lavoro per il Parco Nicoletto 

da settembre 2022 e dei gruppi tematici; 

 

- Proposta di richiesta di un’area giochi al Parco Manzoni; 

 

- Presentazione del progetto NET in collaborazione con i Servizi 

Sociali Zona Sud, La Rete ed Elefanti Volanti; 

 

- Proposta di adesione ad eventi e iniziative Associazione Carcere 

Territorio, ANT e I.I.S.S. Golgi; 

 

- Varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta il Presidente: Piero De Luca 

Redige il verbale la consigliera Caroline Borsato. 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 Arshad  Mohammed   X 

 Borsato Caroline X  

 Costa Biagio   X 

 De Luca Piero X  

 De Petra Ernesto  X 

 Lupo Giuseppe X  

 Spreafico Alessandra X  

 Van Der Velden Federico X  

     

 

La consigliera Borsato arriva alle ore 21.25; il consigliere Van 

Der Velden alle ore 21.55. 

 

 

 

 



1) Approvazione verbale seduta CdQ 06/04/2022  

 

Verbale integralmente approvato all’unanimità. 

 

2) Comunicazioni del Presidente in merito alle richieste inviate 
all’Amministrazione Comunale; 

 

Il Presidente relaziona circa le istanze presentate in questi 

mesi: 

- Incontro Ing. Sbardella e Ing. Bresciani – Settore Mobilità: il 

Presidente e il consigliere Costa insieme a un gruppo di 

cittadini hanno incontrato i suddetti tecnici del Comune per 

discutere della rimozione del cartello di divieto di sosta su 

via San Zeno 129/14 e della richiesta di installazione di un 

semaforo a chiamata pedonale su via Malta. Risponderanno al CdQ 

non appena avranno verificato tutti gli aspetti tecnici, ma si 

sono espressi possibilisti sulla rimozione del divieto. 

- Intervento Ciclabile via Lamarmora: il Settore è in attesa di 

assegnazione del progetto alla società vincitrice dell’appalto. 

Il Presidente ha chiesto la possibilità di accompagnare la 

cittadinanza e le attività commerciali al percorso che vedrà 

modificata la viabilità, ma soprattutto pezzi di strada 

interessati ai lavori in corso. 

- Situazione disturbo odorigeno Centrale del Latte: a seguito di 

visita presso la sede dell’azienda, il Dott. Bonometti ha 

mostrato al Presidente De Luca e all’Assessora Cominelli e ai 

suoi tecnici, gli interventi messi in atto per la riduzione del 

problema. Nelle ultime settimane il CdQ non ha ricevuto altre 

segnalazioni dai cittadini. 

- Incontro con A2A: il Presidente De Luca e la Vice Presidente 

Spreafico hanno incontrato l’azienda per richiedere la 

possibilità di sponsorizzare un’area giochi al vicino Parco 

Manzoni, come da richiesta di molti cittadini residenti nelle 

vicinanze. L’azienda, dovrà incontrare il Settore Verde e 

Parchi per discutere della richiesta, visto che è previsto già 

un intervento donato alla città al Parco Tarello.  

- Incontro Vice Sindaca Castelletti per Bando Quartieri per 

BGBS2023: è stato approvato un bando per la realizzazione di 

progetti nei quartieri delle cinque zone della città, in cui i 

CdQ potranno sostenere iniziative in collaborazione con 

Associazioni, Enti e realtà del territorio. I presenti 

approvano la possibilità di valutare le proposte presentate e 

di aderire a progetti che possano valorizzazione il Quartiere. 

 

 

 

 



3) Proposta di avvio di un tavolo di lavoro per il Parco Nicoletto 
da settembre 2022 e dei gruppi tematici 

 

Il CdQ ha nuovamente avanzato ai settori competenti le richieste di 

supporto nella gestione del parco: servizi sociali, verde, 

sicurezza, partecipazione. La proposta è quella di creare con le 

parti istituzionali coinvolte e la cittadinanza un tavolo di lavoro 

partecipato. Intanto, si procede con la richiesta di ripristino di 

nuovi giochi per bambini. 

 

 

4) Presentazione del progetto NET in collaborazione con i Servizi 
Sociali Zona Sud, La Rete ed Elefanti Volanti; 

 

Il Presidente e la Vice Presidente hanno incontrato Servizi Sociali 

di zona, la cooperativa La Rete ed Elefanti Volanti per la 

presentazione del NET (Nucleo educativo territoriale), progetto di 

Community Building operativo sui territori di San Polo Cimabue, San 

Polino, Chiesanuova e Lamarmora. Il Net è suddiviso in sei azioni, 

il mediatore di prossimità, la custodia sociale, l’educatore 

scolastico di territorio, la collaborazione con i teatri, arte 

diffusa e l’emporio di comunità. 

 

 

5) Proposta di adesione ad eventi e iniziative Associazione 

Carcere Territorio, ANT e I.I.S.S. Golgi; 

 

La vice Presidente Spreafico chiede ai presenti di votare l’adesione 

alle prossime iniziative in collaborazione con ACT, ANT come già 

accaduto in questi anni. I presenti approvano all’unanimità. 

Il Presidente De Luca chiede ai consiglieri presenti di esprimersi 

sulla possibilità di sostenere e promuovere iniziative di promozione 

del territorio ad opera degli studenti dell’I.I.S.S. “C. Golgi”. 

Tutti approvano. 

 

6) Varie ed eventuali 
 

La Vice Presidente Spreafico chiede di approvare l’adesione 

all’iniziativa “Siamo fatti Di-Versi perché siamo poesia” alla sua 

terza edizione. Tutti i presenti approvano. 

Chiede inoltre di esprimersi all’adesione alla Festa dei Nonni 

promossa dall’Associazione “Non Solo Pensionati” per il mese di 

ottobre. Tutti i presenti approvano. 

 

 

Non essendoci altre richieste o argomenti, la Riunione viene chiusa 

alle ore 22.30 

Letto, confermato e sottoscritto 

 



Il Presidente           

                

Piero De Luca  

 

               


